

Der Newsletter

Ausgabe Oktober 2011

Liebe Freunde und Förderer von Wundertüte e.V.,

die aktuelle weltweite Finanzkrise beunruhigt und verunsichert uns alle mehr oder weniger, vermittelt uns auf der anderen Seite aber auch, wie es hilfsbedürftigen Kindern und ihren Familien jeden Tag immer schon ging bzw. geht. In dieser Situation müssen wir unsere Bemühungen und finanzielle Unterstützung umso mehr fortsetzen. Dank Ihrer/Eurer Spenden können wir unsere Projekte im In- und Ausland mit der gebotenen Konsequenz fortführen.

Viel Spaß beim Lesen unseres Newsletters wünscht Ihr/Euer

Wundertüte-Team

Unsere Themen:

- **Triker-Ausfahrt mit Kindern des KinderPalliativNetzwerks**
- **Neues aus Rumänien**
- **StepOut aktuell**
- **Weihnachten naht...**
- **Große Benefiz-Silvesterparty**

Triker-Ausfahrt mit Kindern des KinderPalliativNetzwerks



Am 28.08.2011 um 11:00 Uhr ging es für zehn vom KinderPalliativNetzwerk betreute Kinder am Mülheimer Flughafen "auf große Fahrt". Von 16 Polizisten auf Motorrädern und Streifenwagen begleitet fuhren insgesamt 65 schwerstkranke Kinder in einem Korso von 97 Trikes eineinhalb Stunden durch den Essener Süden zur Freiwilligen Feuerwehr in Essen-Heidhausen.

Dort erwartete die Kinder und ihre Angehörigen Leckerer vom Grill und Kuchenbuffet. Für viel Spaß sorgten ein Clown, Walking Acts und eine Live-Vorführung des taubstummen Supertalent-Tänzers Tobias Kramer. Zum Schluss gab es für alle Kinder Geschenke und ein T-Shirt.

[mehr...](#)



Neues aus Rumänien



Die Schützlinge von Schwester Chiquita entwickeln sich weiter gut, insbesondere die beiden Ältesten Toni und Ioana übernehmen immer mehr Verantwortung für die übrigen, noch schwerer behinderten Kinder. Mittlerweile ist die Weiterführung des Hauses durch die Caritas in Temesvar für den Fall sicher gestellt, dass Chiquita die Leitung nicht mehr wahrnehmen kann.

Das "Haus Lebensquell" hat insbesondere durch das Engagement des Essener Bäckers Klaus Peter eine moderne Heizungsanlage erhalten und die Dachisolierung ist fertiggestellt. Nun steht noch die Renovierung des Badezimmers aus, aber der Winter kann kommen...

Schwester Chiquita bekam am 28.06.2011 die *Paul Harris Fellow* Auszeichnung durch den Präsidenten des Rotary Clubs Bad Wildungen-Fritzlar, Heinz Moering, für ihre langjährige Arbeit für Kinder in Rumänien überreicht - wir gratulieren.



StepOut aktuell



Die Arbeit mit süchtigen Straßenkindern ist jeden Tag eine neue Herausforderung für die Betreuer/innen. Wir finanzieren in diesem Jahr neben kleinen Geburtstagsgeschenken und Kinobesuche wieder ein Anti-Aggressionstraining und Heilpädagogisches Voltigieren für die Jugendlichen.

Weitere Neuigkeiten aus dem StepOut lesen Sie [hier](#).



Weihnachten naht....



Alle Jahre wieder ist es soweit: Wundertüte e.V. geht "unters Volk" auf den Weihnachtsmarkt in Essen-Haarzopf. Wir hoffen am 2. Advent (04.12.2011) auf besseres Wetter als im Vorjahr und veranstalten an unserem Infostand das bei Alt und Jung beliebte "Spenden und Gewinnen"-Spiel, verkaufen Selbstgebasteltes und geben Informationen zu unseren Projekten.

Also Termin vormerken, uns besuchen und gewinnen....



Große Benefiz-Silvesterparty



Es ist mal wieder soweit: Freunde und Förderer von Wundertüte e.V. organisieren eine Silvester-Motto-Party in der Ruderriege Mark am Essener Baldeneysee zugunsten unseres Vereins!

Das Thema lautet "**Hüttenzauber**" und verspricht viel Spaß bei einem "Bewerb", einem zünftigen Hütten-Buffer und viel Musik zum Abzappeln. Anlassbezogene Kleidung ist ausdrücklich erwünscht! Eintrittskarten zum Preis von 30 Euro (all inklusive) sind ab sofort bei Karolin Auth in ihrer Schmuckschmiede, Humboldtstraße 310, erhältlich.



[Datenschutz](#) | [Kontakt](#) | [Impressum](#) | [Newsletter abbestellen](#)